

DENUNCIA Y AYUDA



VENTA DE PRODUCTOS ILEGALES EN FERIA DE ANCUD.-

Asombra que con unos días de diferencia, fiscalizadores hayan encontrado dos productos prohibidos a la venta en la Feria Municipal de Ancud. Primero, Sernapesca detectó que en dos puestos de pescadería se comercializaba corvina, recurso actualmente en veda, llevando a Carabineros a detener a los responsables. Después, también la semana pasada, en la zona de artesanía una persona que también fue aprehendida ofrecía aceite de lobo marino, especie protegida a través de una veda extractiva permanente. ¿Solo coincidencia o es algo más habitual de lo que se piensa?